



Frage an Stadträtin Elke Kahr

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 17. März 2016

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Abhaltung Grazer Baumschutzgipfel

Sehr geehrte Frau Stadträtin, liebe Elke,

in der Gemeinderatssitzung vom 19. November 2015 habe ich einen Dringlichen Antrag zum Thema „Einberufung eines „Baumschutz-Gipfels“ zum besseren Schutz von Bäumen insbesondere bei Bauvorhaben“ eingebracht, der mit einer Abänderung mehrheitlich angenommen wurde.

Ziel der Initiative war und ist es, einen „Baumschutz-Gipfel“ mit dem Ziel abzuhalten, den Baumschutz in Graz – insbesondere in Bauverfahren - zu verbessern und interne Verfahrensabläufe in Bauverfahren den Baumschutz betreffend zu optimieren. Nunmehr sind bereits fast vier Monate vergangen, ohne dass es Aktivitäten in Richtung Umsetzung dieses Dringlichen Antrags gibt.

Daher stelle ich an Dich, liebe Elke, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende Frage:

Wie weit sind die Vorbereitungen für den Grazer Baumschutzgipfel gediehen und wann ist mit seiner Abhaltung zu rechnen?